

ERFOLGREICHE NACHFOLGELÖSUNG: MOBIL IN TIME GRUPPE ÜBERNIMMT DAS FAMILIENUNTERNEHMEN WÄRMEMOBIL

Pressemitteilung – 16/07/2024

Die Mobil in Time Gruppe („MiT“) hat den strategischen Erwerb von Wärmemobil in Weiningen abgeschlossen, baut damit die Position der Gruppe in der Gebäudetechnikbranche weiter aus und stärkt das Dienstleistungsangebot für den Raum Zürich.

Verium beteiligte sich erstmals 2019 an MiT und konnte die Gruppe durch organisches Wachstum und eine selektive Buy-and-Build-Strategie zu einem führenden Player in den Bereichen mobile Energielösungen und Wasserschadensanierung entwickeln. 2022 wurde die Firma in einen Continuation Fund überführt, um die attraktiven Wachstumspotentiale weiter zu beschleunigen.

Wärmemobil

Sonja Rohe, Geschäftsführerin
sonja.rohde@waermemobil.ch

Mobil in Time

Stefan Moll-Thissen, CEO
moll-thissen@mobilintime.com

Verium

Marc Erni, Partner
marc.erni@verium.ch

Über Mobil in Time



Die MiT Gruppe ist der Schweizer Marktführer für mobile Heiz- und Kühllösungen sowie Wasserschadensanierung mit einer breiten Palette an Mietanlagen. Die Gruppe gilt als Innovationsführer bei der Nutzung erneuerbarer Energien für umweltfreundliche Mietlösungen. Der Kundenstamm reicht von HLK-Akteuren (Gebäudetechniker, Installateure) bis hin zu Immobilienverwaltungen, Versicherungen und Industrieunternehmen.



Ausbau des Kerngeschäfts Mietwärme

Durch den Zusammenschluss mit Wärmemobil erweitert die MiT Gruppe den bestehenden Anlagenpark um mehr als 130 moderne Einheiten in verschiedensten Größenklassen bis zu 1.4 MW. Die zusätzlichen Kapazitäten können beidseitig flexibel eingesetzt werden, was insbesondere den Kunden der beiden Unternehmen zugute kommen wird. Gemeinsam wird die Transformation des Anlagenparks hin zu erneuerbaren Energieträgern wie Pellet und Methanol weiter beschleunigt werden.

Passender strategischer Baustein

„Die Übernahme passt hervorragend zu unserer Strategie, unser Angebot im Schweizer Markt im Bereich der Mietwärme zu stärken,“ sagt Stefan Moll-Thissen, CEO der MiT Gruppe. Auch Maria Sessa, COO von MiT, blickt der zukünftigen Zusammenarbeit mit dem Team von Wärmemobil äußerst positiv entgegen. Der Standort in Weiningen wird erhalten bleiben und ausgebaut werden, um die Region Zürich noch besser abdecken zu können.

Sonja Rohde ergänzt: „Dieser Zusammenschluss bietet uns die Chance, unsere Stärken weiter auszubauen und als Teil der Mobil in Time Gruppe in Zukunft ideal positioniert zu sein.“ Mit der Mobil in Time Gruppe wurde eine ideale Nachfolgelösung für das traditionsreiche Familienunternehmen gefunden.

Über Wärmemobil



Seit Gründung in 1990 ist Wärmemobil ein Pionier für die Entwicklung und Vermietung von Heiz- und Warmwasserzentralen. Das Familienunternehmen hat sich durch seine Spezialisierung und hohe Servicequalität einen festen Platz in der Branche erarbeitet. Der moderne Anlagenpark und die umfassenden Serviceleistungen des Unternehmens garantieren höchste Betriebssicherheit und Effizienz.